

Tierga

Provincia: Zaragoza

Comarca: Aranda

Torre de la Iglesia de San Juan Bautista

Torre de tres cuerpos, de planta cuadrada y de mampostería de piedra con esquinales de piedra sillar en el cuerpo inferior y ladrillo en los cuerpos superiores: el cuerpo inferior queda determinado por la ausencia total de decoración, tan solo articulado mediante la apertura de pequeñas aspilleras o troneras, los cuerpos superiores son los que concentran la riqueza ornamental de estilo mudéjar que sigue, en ambos, el mismo sistema compositivo a base de frisos de hexágonos sobre los que se disponen, por cada lado de la torre, arcos de medio punto doblados (ciegos en el cuerpo bajo y abiertos para alojar las campanas en el superior), completándose la decoración con frisos de cruces de múltiples brazos formando rombos alternados con bandas de esquinillas. La torre culmina en una cubierta plana de tejas.

Datación: s. XVI

Fuente: http://www.sipca.es/censo/1-INM-ZAR-014-254-001-1_1/Torre/de/la/iglesia/de/San/Juan/Bautista.html#.Xw_2BcdR2Uk

